

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

— 冬道のスリップ事故の防止について —

【スピードは控えめに、早め早めのブレーキングを】

- ・「急」な動作は、スリップ、スピニ、横滑り(スキッド)を引き起こしやすい
- ・カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピニに注意
- ・積荷の移動等による横滑り防止～正しい積み付け
- ・下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行
- ・トレーラの車輪ロックはスイング(尻振り)現象を招く
- ・市街地交差点近辺は、追突事故多発地帯

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 信号交差点

右折のワンボックスにはねられ

横断歩道を渡っていた女性が重体

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇右折するときショートカットするクルマも多い。中心点付近を通らなければならぬ◇

2021/12/21(火) 6:41

20日午後5時50分頃、愛知県の信号交差点で横断歩道を渡っていた50代くらいの女性が右折してきたワンボックスカーにはねられ、頭を強く打っていて意識不明の重体です。警察はワンボックスカーを運転していた、男性容疑者（55）を現行犯逮捕しました。警察ははねられた女性の身元や、事故当時の信号の状況などを調べています。

午後2時 乗用車がセンターラインをはみ出し トレーラーと正面衝突

乗用車の女性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/12/20(月) 19:14

20日午後2時まえ、広島県の国道で大型トレーラーと乗用車が正面衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた60代の女性が意識不明の重体で病院に搬送されましたがその後死亡が確認されました。大型トレーラーの運転手にケガはありません。警察は乗用車が何らかの原因で、センターラインをはみだしたとみてています。

朝8時 基準2倍超のアルコール

22歳の自衛官

信号待ちの車に追突で発覚、その場で逮捕

「酒を飲んで運転していた」

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2021/12/21(火) 13:32

21日午前7時40分ごろ、北海道内で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、22歳の自衛官が逮捕されました。警察によりますと、自衛官は交差点で信号待ちの車に追突事故を起こしました。駆け付けた警察官が酒の臭いに気づき、呼気検査すると、酒気帯び運転の基準の2倍を超えるアルコールが検出された。取り調べに対して自衛官は「酒を飲んで車を運転していたことに、間違ひありません」と話し、容疑を認めているということです。警察は、自衛官がどこで、どれくらいの酒を飲んで運転したのかなど、詳しく調べています。